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Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Klütz  

vom 11.12.2023 

 
Top 8.1 Geschwindigkeitsanzeige Oberhof 
 
 
Es wird erfragt, warum noch keine Geschwindigkeitsanzeige in Oberhof aufgestellt worden ist. 
Der Bürgermeister wird dies im Bauhof erfragen, 
 
 
 
 


